

Erftlagune feiert Wiedereröffnung

Am 31.01.2018 geht's wieder los!

Kerpen, 19.01.2018

Am Mittwoch, 31.01.2018, ist es so weit: Die Erftlagune öffnet nach rund zweieinhalbjähriger Bauzeit wieder ihre Türen und lädt die Kerpener Bevölkerung in der ersten Woche ein.

Bürgermeister Dieter Spürck wird die ersten Gäste am Eröffnungstag ab 14 Uhr begrüßen und freut sich, mit den Kerpener Bürgerinnen und Bürgern das Bad wieder in Betrieb zu nehmen: „Der Sprung ins Wasser wird zeigen, dass die Erftlagune moderner und ansprechender gestaltet ist, und damit an vorherige Zeiten anknüpft.“

Das Vierjahreszeitenbad der Kolpingstadt Kerpen hat für die Eröffnungswoche ein buntes Programm mit einigen Highlights sowie Überraschungen für Groß und Klein vorbereitet. Die Öffnungszeiten in der ersten Woche bis zum 06.02.2018 sind von 14 – 21 Uhr geplant. Am Samstag, 03.02., und Sonntag, 04.02., wird das Bad bereits ab 10 Uhr geöffnet sein. Um trotz des freien Eintritts ein angenehmes Baderlebnis zu ermöglichen, achtet die Badleitung darauf, dass sich nicht mehr als 350 Personen gleichzeitig im Bad aufhalten.

Das Team der Erftlagune Kerpen ist davon überzeugt, dass das sanierte Bad gut angenommen wird. In der Belegschaft wird mit Freude dem Moment entgegengesehen, wieder fröhliche Gesichter im Wasser planschend zu erblicken. Ein neuer Caterer bietet zudem ein umfangreiches Angebot an Speisen und Getränken auch über die Eröffnungswoche hinaus an.

Nach der Eröffnungswoche, ab dem 07.02.2018, startet die Erftlagune in den normalen Schwimmbetrieb. Neben zahlreichen Ermäßigungen, beispielsweise für Familien, und Sondertarifen für Vielschwimmerinnen und Vielschwimmer, beträgt der Eintritt nach der Eröffnungswoche für eine Tageskarte für Kinder und Jugendliche bis einschließlich 17 Jahren 5,- € (3,50 € für 2 Stunden). Erwachsene zahlen 7,- € (4,50 € für 2 Stunden).

Näheres zu den Öffnungszeiten und zum Eintritt (auch der übrigen Bäder) ist auf der Internetseite der Kolpingstadt Kerpen oder über die Facebook-Fanpage der Erftlagune zu erfahren.

Die Kolpingstadt Kerpen wünscht allen Gästen viel Spaß.